

Sindicato energético pide priorizar la inversión en Colombia antes de hacerlo en Venezuela

La central obrera no recibió con agrado la eventual alianza entre Ecopetrol y PDVSA.



La USO indicó que los recursos deben orientarse al plan de inversiones de Ecopetrol. FOTO: COLPRENSA

20 de noviembre de 2023

Las recientes declaraciones del presidente Gustavo Petro, [sobre impulsar una alianza entre Ecopetrol y PVSA](#), sigue generando reacciones y este lunes el presidente de la Unión Sindical Obrera, Cesar Loza, fue enfático al manifestar que **los recursos para explorar y explotar deben priorizarse en Colombia antes de pensar en llevarlos a Venezuela**.

“Nosotros estamos en la defensa de las fuentes de empleo, con la producción de petróleo se generan unos 200.000 empleos y llevar la inversión a otro país va a impactar, reclamamos que **estos recursos se deben dar a Ecopetrol para que haga su plan de inversiones**”, anotó el líder sindical.



Economía

Negocios con PDVSA violarían Código de Ética de Ecopetrol: esta es la razón

Fue enfático en que, a pesar de su apoyo al Gobierno, la central trabajadora hará las observaciones que hagan falta cuando las propuestas del presidente pongan en riesgo la estabilidad de la petrolera y la autosuficiencia energética del país: **“Cualquier decisión que implique afectar la estabilidad de Ecopetrol y el empleo en la industria tendrá nuestro rechazo y acciones de movilización”**.

Así mismo, hizo notar que **el sector petrolero en Venezuela tiene problemas de articulación en sus encadenamientos productivos**; denotando las dificultades que tendría una eventual alianza para explotar gas y petróleo en el vecino país.

Te puede interesar



“Ahora dílo sin llorar”: Bukele se burló de Petro por su reacción tras la victoria de Milei en Argentina



Chile desconvocó a uno de sus futbolistas por denuncias de violencia intrafamiliar



“Yo soy mitad latina y si no canto en español no estoy ¿Lo imagina? Ya hay fecha para que lleguen los taxis voladores al mercado



Hechos de talento

El empleo que busca en Antioquia está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de **EL COLOMBIANO** desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Jhon Arias se suma a Luis Díaz y compañía para reforzar a Colombia ante Paraguay

hace 2 minutos



Claro dice que cambios en reglas de servicios móviles en Colombia le atarán las manos para competir

hace 11 minutos



Alerta por 8.295 casos de violencia sexual infantil

hace 11 minutos



Petro presiona por su reforma a la Salud mandando en Nueva EPS



Los relatos de dos secuestros exprés ocurridos el fin de semana en las cercanías de Medellín



Empresas

Ganancias de Ecopetrol cayeron, pero producción de petróleo repuntó, ¿por qué?

También se refirió a la deuda que se ha generado con el subsidio a los combustibles, toda vez que esa acreencia a Ecopetrol suma cerca de \$24 billones y Loza aseguró que esos recursos podría usarlos la compañía para capitalizar sus planes de inversión.

El presidente de la USO manifestó que **le han solicitado una reunión a Petro para hablar de la transición energética**, un punto que le genera especial interés a esta central trabajadora. En ese sentido, Loza defendió que la dependencia al petróleo debe ser gradual porque el país tiene unas necesidades que no pueden abandonarse de manera súbita.



Economía

Expresidente Santos aseguró que si Petro modifica la regla fiscal, "se pega un tiro en el pie"

"La transición energética es una necesidad, pero esto no se hace de la noche a la mañana, vamos a necesitar petróleo para 40 o 50 años, necesitamos en las refinерías más de 400.000 barriles al día, 10 millones y medio de hogares en Colombia cocinan con gas, la transición debe ser responsable", añadió.

Frente a este tema, Loza indicó que en la reunión con el jefe de Estado la idea es definir una curva de producción en medio de la política de descarbonización económica, especialmente porque los recursos de la actividad petrolera puede financiar la reconversión a energías limpias y las regalías que genera la actividad seguirán siendo vitales.

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Juan Camilo Quiceno Ramirez

Seguir Periodista

Te recomendamos



"Demostraré las mentiras de la Fiscalía": Nicolás Petro habló tras el aplazamiento de su audiencia de acusación



¿Quién era Javier Milei antes de convertirse en el nuevo presidente de Argentina?



Silvestre Dangond fue víctima de millonario robo en su casa en Valledupar



Desaprobación del presidente Petro alcanzó el 66%, según el Opinómetro de Datexco



Para seguir leyendo



< Anterior

Jhon Arias se suma a Luis Díaz y compañía para reforzar a Colombia ante Paraguay

El volante, que viene de ser campeón de la Copa Libertadores, cumplió su sanción y hoy estará nuevamente con la Tricolor.

Siguiente >

hace 2 minutos



Clase dice que cambia en reglas de servicios

Claro dice que cambios en reglas de servicios móviles en Colombia le atarán las manos para competir

La compañía dice que el proyecto para ajustar normas sobre los servicios móviles hará que otros operadores del mercado ganen terreno en Colombia sin competir.

